



平成25年7月3日 第3号

7月に入り、いよいよ夏本番を迎えようとしています。この暑さの中、子どもたちは朝から体育館でボール遊びをするなど元気に活動しています。また、プールからは、子どもたちの歓声が聞こえてきます。

ところで、暑くなると心配なのが「熱中症」です。十分な対策とともに、子どもたちにも危機管理意識を持たせる必要を感じています。また、「疲れ」は要注意です。夜遅くまで起きていると疲れがたまり、体力が低下します。生活のリズムの大切さを再確認したいものです。

6月中に、うれしい出来事がたくさんありました。その中から次の2つについて述べてみたいと思います。

【敬老会】

1～3年生が参加し、歌、音読、「よさこい」踊り、一人一人の発表、おじいちゃん、おばあちゃんと触れ合う「ずいずいずっころばし」などを発表しました。出席された皆さんには大好評だったと思います。

子どもたちが大勢の地域の皆さんの前で堂々と大きな声で発表する姿は立派でした。一人一人の成長を感じました。

高齢者の皆さんには、子どもたちの発表を喜んでもらえました。また、子どもたちは、上手になった手応えと発表し終えた達成感、喜んでもらった満足感を実感したことと思います。双方がよかったと思える触れ合いの時間が持てたことをとてもうれしく思います。

【東京からの研修訪問】

先週、今年度から東京の官庁に勤めておられる3人の方が小浜市に研修に来られ、その一環として6月27日の午後、本校に来校されました。学校の取組に関わる研修の他に、子どもたちと給食を共に食べたり、授業を参観されたり、1～3年生の下校と一緒に歩かれたりしました。

帰られるとき、「気持ちのよいあいさつで温かく迎え入れてもらいました。また、初めて会ったのに気軽に、気さくに話しかけてくれました。気持ちよくすごさせていただきました。素直で、ほがらかで素晴らしい子どもたちですね。」と口を揃えて言われました。それを聞いてうれしくなりました。

子どもたちに、全校朝礼時にそのことを伝え、「お客さんを温かく迎え入れることは、当たり前のことだと思いますが、それが当たり前ができる皆さんは素晴らしい。」と話しました。

★ 【お知らせ】 耐震工事が始まります

7月8日から校舎の耐震工事が始まります。工期は、7月～9月です。夏期休業中、必要な場合は、公民館の部屋をお借りして活動を行うことを考えています。

9月2日には、校舎内及びグラウンドが使用ができる計画です。なお、地区・学校合同体育大会は予定通り9月8日（日）に実施の予定です。工事期間中は、グラウンド内に、工事車両の通路を設けたり、工事資材を置く場所を確保したりする必要があります。ご不便をおかけしますが、ご了承ください。工事期間中の子どもの安全には十分注意を払っていきます。
(文責：小坂 俊夫)

